



Lionel Messi est nommé Ambassadeur du tourisme responsable par l'Organisation mondiale du tourisme. Le Secrétaire général de l'OMT, Zurab Pololikashvili, a nommé le joueur du F.C. Barcelone à ce poste samedi 7 avril 2018 au Camp Nou après le match ayant opposé le F.C. Barcelone à Leganés.

La vedette argentine vient apporter son concours dans la promotion de l'importance des voyages responsables. Il rejoint ainsi Vicente del Bosque, sélectionneur champion du monde 2010 avec l'Espagne, et Fernando Hierro, actuel directeur sportif de la "Roja", "premières personnalités publiques mobilisées par l'OMT pour témoigner de l'union entre le sport et le tourisme".

L'Organisation mondiale du tourisme est l'institution des Nations Unies chargée de la promotion d'un tourisme responsable, durable et accessible à tous. Elle assure la promotion du tourisme en tant que moteur de la croissance économique, du développement sans exclusion et de la durabilité environnementale.

Institution de référence, elle fournit une assistance au secteur pour faire avancer les politiques relatives au savoir et au tourisme de par le monde.